



Iran : le narguilé et la cigarette de nouveau invité au restaurant

Rubrique : actualités - Date : mardi 26 juillet 2005

L'AFP annonce que « fumer cigarette et narguilé est à nouveau autorisé dans les restaurants et les cafés traditionnels iraniens ». Cette loi, modifiée quelques jours avant la fin du mandat du gouvernement le 3 août, « lève surtout la récente interdiction du narguilé, associé à un art ancien de la convivialité et fumé le plus souvent dans les cafés traditionnels ». L'agence précise que la police en avait interdit la consommation il y a quelques mois dans le but de « mettre fin à la pratique de certains jeunes qui mélangeaient le tabac avec de l'opium, mais aussi de dissuader les jeunes filles de fumer en public ». Mais l'interdiction, « touchant à une tradition ancienne, n'était guère observée ».